

山形県初の快挙 後に続こう！

情報経営科3年の 橋本恋花さんの快挙が山形新聞で紹介されました

先日の学科集会では 共に頑張ろうと 後輩たちにも呼びかけました

2021年（令和3年）11月14日（日曜日）

地域

山

形

新

聞

上山明新館高3年 橋本さん

会計実務検定1級合格

上山

上山明新館高（上山市）情報経営科3年の橋本恋花さん（17）

が、会計実務検定試験（全国商業高等学校協会主催）で財務諸表分析・財務会計・管理会計の3科目全てをクリアし、1級合格を果たした。同検定の1級は2科目の合格でも得られるが、3科目が設定された2015年度以降、全てで達成した県内高校生は橋本さんが初めて。目標は会計実務を含めた同協会の検定試験9種目と日商簿記検定の1級合格などい「難しいからこそ狙いたい」と向上心は尽きない。

県内高校生初 全科目突破

「簿記が本当に面白い」に合格。この頃から将来、という橋本さんは、今年3月に日商簿記検定2級に合格。公認会計士になりたいと夢

に近づくために、どうせなら県内の高校生が成し遂げたことのないことには挑戦しよう」と考え、珠

算・電卓実務・簿記実務・情報処理など検定試験9種目と日商簿記の全

てで、1級合格することを目指に掲げた。

企業状況を見抜く能力の向上やマネジメント能

「公認会計士になるためにはさまざまな知識を身に付けたい」と話す橋本恋

花さん

（上山市・上山明新館高）

「夢は公認会計士」向上心尽きず

力育成などを目的とした

会計実務検定試験の「3科目制覇」はその一環。

申し込み後に県内高校生が未達成だと知り、「ますます頑張ろうと思つた。全科目合格すれば表彰もあるし」。授業で学習していない内容も多かったが、担任の永岡誠教諭（51）に質問したり、他の検定試験対策を応用したりすることで乗り切った。10月の試験では「過去問にないような傾向の問題が出た」ものの、今月上旬に3科目合格を知った。

会計実務を含めてこれまで6種目で1級を取得した橋本さんだが、目標達成には道半ばだ。

ヤマ場は今月21日の日商簿記検定。「会計実務を基礎とすると、日商簿記1級は応用。全ては公認会計士になるという夢のための通過点なので、合格できるよう頑張りたい」と意気込んだ。

（鈴木潤）

情報経営科 学科集会でのスピーチ原稿より（橋本 恋花さん）

私が皆さんに伝えたいことは、この学科に入学した以上、全商検定1級を3つ、簿記選択者なら日商簿記2級、プログラミング選択者ならITパスポートを取得することがノルマだと思ってください。

私は現在、簿記、電卓、そろばん、情報処理の両部門、計5つの全商検定1級、日商簿記2級を取得しています。私の卒業までの目標は、全商検定の全制覇です。残る検定はどれも苦手なものばかりで、容易に取得することができません。一番近い検定は、**一週間後にある会計実務検定です。（注：見事合格）** 一日に3科目も試験があり。正直どの科目から手を付けてよいかわかりません。どれだけこれから自分を追い込んでいけるかが、合格のカギだと思っています。1、2年の皆さんには、検定をどう捉えていますか？「部活動が大変だから」・「テストが近いから」・「めんどくさい」とか、そんなこと思っている人いませんか？3年生から見た印象は、先生方から甘い対応を受けているなど感じます。私のクラスの担任である永岡先生は、検定にとても厳しい方です。どの検定も受けて当然というスタンスの方でした。最初のころは、「なんで自分たちだけ？」という不満が多くありました。しかし、その指導があったからこそ、私たち3年生は、検定を自ら受ける人が大半です。私から言えば、「部活動が大変だから」などという理由で検定を受けないことはありません。私自身バドミントン部に所属し、運動部の人の検定との両立の辛さは、わかっています。しかし私は、部活動・検定・テストすべてを平等に努力し続けました。その結果、多くの検定資格、学科トップも維持し続けています。できないという理由は、ここにいる全員ありません。

少し厳しいアドバイスになりましたが、これが現実です。私自身も要領が悪く、2つのことを同時にすることが苦手です。ですが、努力次第では、変われます。選択していないほうの科目の検定も取得可能です。私は、この夏休みを利用して、情報処理検定のプログラミング部門を取得することができました。わからないところがあった時、その問題を放置せず、先生や仲のいい先輩、友達などに聞き解決していくください。それは本当に大切です。最後にですが、最初に挙げた検定を取得しないと、卒業は危ういですよ？！辛いですが、精いっぱい頑張りましょう。応援しています。